

FDP im Römer

## **FELDMANN SPIELT SICH ERNEUT AUF**

07.09.2022

---

„Mit der Pressekonferenz zum Paulskirchenjubiläum leistet sich Peter Feldmann den nächsten Affront. Obwohl der Oberbürgermeister wie vereinbart bei dem Jubiläum keine Rolle spielen sollte, drängt er sich erneut in den Vordergrund“, kritisiert Yanki Pürsün, Fraktionsvorsitzender der FDP-Römerfraktion.

Noch vor wenigen Wochen hatte Feldmann eingesehen, dass er mit seiner Person das Jubiläum nicht belasten darf. Auf der anderen Seite schließt er nun verantwortliche Magistratskollegen aus. „Die Bedeutung der Paulskirche und des Jubiläums haben über Frankfurt hinaus eine enorme Bedeutung. Dies darf nicht durch die Geltungssucht von Peter Feldmann belastet werden“, erklärt Pürsün.